
Ce qui me rend heureuse,

c’est d’avoir, de vivre, d’élever

mes enfants, qui ont été un

premier sens dans ma vie.

Ensuite, c’est d’avoir fait un

travail personnel et d’avoir

découvert mon but, ma

motivation, ma voie. L’action

de l’exprimer me rend

heureuse chaque jour. ÊTRE,

c’est être heureux.

Marie-Christine 36 ans Arles
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